

## ABSTRAK

**Mega Octaviani.** *Pengaruh Berita Begal Motor TV One terhadap kecemasan Pengendara Kendaraan Bermotor (studi pada masyarakat Babakan Mekar Drsa Langonsari Kecamatan Pameungpeuk)*

Berita begal motor marak diberitakan selama beberapa bulan sejak awal tahun 2015 yang lalu. Begal motor merupakan tindak kejahatan pencurian bermotor dengan cara merampas kendaraan milik korban. Begal motor bukan hanya masalah individu saja namun telah menjadi isu public karena kejahatan begal motor tidak hanya terjadi di Jabodetabek saja tetapi sudah mewabah di seruluh Indonesia dan tentunya sangat meresahkan masyarakat.

Pemberitaan di media massa yang secara terus menerus memberitakan begal motor tentunya membuat masyarakat resah. Untuk itu penulis melakukan penelitian tentang pengaruh dari pemberitaan media massa *TV One* terhadap pengendara kendaraan bermotor (studi pada masyarakat Babakan Mekar Desa Langonsari Kecamatan Pameungpeuk).

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui sejauh mana pengaruh terpaan berita begal motor TV One terhadap kecemasan pengendara kendaraan bermotor di Kampung Babakan Mekar. Untuk landasan berfikir dari pembahasan yang penulis dalam penelitiannya mengambil teori *S-O-R (Stimulus – Organisme dan Response)*.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode analisis deskriptif yaitu metode yang diarahkan untuk memecahkan masalah dengan cara memaparkan apa adanya hasil penelitian.

Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah Teknik analisis regresi. Analisis ini digunakan untuk mengetahui kontribusi berita Begal Motor TV One terhadap kecemasan pengendara kendaraan bermotor, melalui SPSS 21.0 Berdasarkan hasil uji regresi linear diketahui bahwa nilai koefisien regresi  $R=0,152$  serta nilai  $F=0,801$  dengan sign  $0,000$  sehingga  $H_a$  (Hipotesis Alternatif) diterima ada pengaruh berita begal motor TV one terhadap kecemasan pengendara kendaraan bermotor. Penelitian ini mendapat sumbangan efektif  $R^2=0,023$  yang menunjukkan adanya 23% kecemasan pengendara kendaraan bermotor dipengaruhi oleh berita begal motor di *TV One*.